

Golden Palace News prolonge son partenariat avec la RAAL La Louvière

La RAAL et Golden Palace News sont heureux d'annoncer la reconduction de leur partenariat pour les trois prochaines saisons. Ce renouvellement s'inscrit dans la continuité d'une collaboration solide et ambitieuse, fondée sur des valeurs communes : ancrage local, esprit d'équipe et engagement durable.

À l'aube d'une nouvelle ère pour la RAAL, marquée par son accession en Jupiler Pro League (D1A) et l'inauguration prochaine de son nouveau stade, Golden Palace News réaffirme son soutien indéfectible au club. En tant que partenaire principal, la marque accompagnera la RAAL dans cette étape décisive de son développement, tant sur le plan sportif que dans son rayonnement régional et national.

Nouvel élément fort de cette collaboration : le partenariat s'élargit désormais à l'équipe féminine du club. Une manière concrète pour Golden Palace News d'affirmer son engagement en faveur d'un sport plus inclusif, en soutenant également le développement du football féminin à La Louvière.

Ce nouveau chapitre vient consolider une relation de confiance déjà bien établie et ouvre la voie à de nombreuses activations communes dans les mois à venir, au service des joueuses, des joueurs, des supporters et de toute une région passionnée.

♣ Diane Magne, Chief Brand & Communication Officer – Golden Palace News

« La RAAL incarne une ambition saine, structurée et profondément humaine. En tant que partenaire principal, Golden Palace News est fier de contribuer à cette dynamique, en soutenant un club qui porte haut les couleurs de son territoire et les valeurs du sport. L'ouverture du partenariat à l'équipe féminine renforce encore notre volonté d'agir pour un football plus représentatif et tourné vers l'avenir. »

♣ Ludovic Martins, Sales Manager – RAAL La Louvière

« Nous sommes extrêmement fiers d'avoir Golden Palace comme Main Partner pour notre retour en Jupiler Pro League. Depuis le début de notre collaboration en N1, elle se veut très humaine et je tiens à remercier Diane et Massimo qui sont très impliqués sur le terrain. »

POUR PLUS D'INFORMATIONS, N'HESITEZ PAS A CONTACTER :

Communication Department (Golden Palace News) - communication@goldenpalace.be

À propos de Golden Palace News

Golden Palace News est une plateforme de journalisme sportif développée par BWC. Entièrement dédiée à l'actualité sportive belge, elle propose des contenus éditoriaux variés : analyses, interviews, reportages et vidéos, diffusés via un site web, une chaîne YouTube et les réseaux sociaux. Engagée, crédible et indépendante, Golden Palace News s'adresse à tous les passionnés de sport en quête d'une information fiable, dynamique et accessible.